



Inauguración marca nueva etapa para la Facultad de Economía y Administración UC



Fernando Berriño, decano Teología; Marisol Urrutia, pro secretaria general; Paulina Gómez, decana Comunicaciones; Fernanda Vicuña, vicerrectora Económica, y Felipe Heusser, decano Medicina, todos de la UC.



José Miguel Sánchez, decano de la Facultad de Economía y Administración UC; Juan Carlos de la Llera, rector de la Universidad Católica, y el padre Osvaldo Fernández de Castro, vice gran canciller de la UC.



Padre Jorge Merino, capellán mayor UC; Mónica Ruiz, Emilio Depetris-Chauvin, Alejandra Wood, Macarena McKay y Marcos Singer.

La Facultad de Economía y Administración UC celebró la inauguración de la cuarta y última etapa de su edificio, marcando el cierre de un proceso de modernización iniciado en 2018.

La ceremonia, realizada en el Auditorio Francisco Rosselot, contó con autoridades, académicos, estudiantes y representantes del mundo público y privado, quienes participaron del tradicional corte de cinta y un recorrido por los nuevos espacios. El evento fue encabezado por el rector Juan Carlos de la Llera y el decano José Miguel Sánchez, quien destacó que esta ampliación potencia la cultura de encuentro y el proyecto formativo de la Facultad. "Lo claves es el edificio, sino lo que ocurre en su interior", agregó.

La jornada incluyó un interludio musical a cargo de la Camerata Dei Fiori, con la participación de tres académicos de la Escuela de Administración. Con esta etapa final, la Facultad alcanza 16.000 m² y consolida un edificio contemporáneo, luminoso y sustentable, que integra casino, cafetería, salas de estudio, oficinas administrativas y espacios de encuentro, diseñados para potenciar la actividad universitaria.

"El diseño, desarrollado por MMN Arquitectos, privilegia la transparencia, la amplitud y la luz natural, reforzando el compromiso de la UC con la excelencia y el desarrollo del país", comentó el decano José Miguel Sánchez.



Domingo Palacio, Crisóstomo Hodge, Francisco Gallego, prorector de Gestión Institucional UC; Alejandra Marinovic y Héctor Cárdenes.



Claudia Martínez, directora del Instituto de Economía UC; Vittorio Corbo, profesor emérito UC, y Andrea Repetto, directora de la Escuela de Gobierno UC.



Felipe Larraín y Andrés Ibáñez.
José Miguel Sánchez, decano de la Facultad de Economía y Administración UC; Juan Carlos de la Llera, rector de la Universidad Católica; Alejandra Loyola, presidenta Fundación Economía y Administración Alumni UC.



Rosario Macera, Claudia González, Nicolás Figueroa, Verónica Vásquez, Jaime Bellolio, alcalde de Providencia, y Lucy Bennett.



José Miguel Sánchez, decano; Consuelo Silva; Alvaro Bustos, director de la Escuela de Administración; David Buchuk, Marcela Valenzuela y Francisca Silva, directora de Desarrollo, todos de la Facultad de Economía y Administración UC.



José Miguel Sánchez, decano de la Facultad de Economía y Administración UC; Juan Carlos de la Llera, rector de la Universidad Católica; Alejandra Loyola, presidenta Fundación Economía y Administración Alumni UC.



Jaime Bellolio, alcalde de Providencia; Alejandra Loyola, Alvaro Bustos y Patricio Donoso.



Mario Ponce, vicerrector Académico; Victoria Valdés, directora de Ingeniería Comercial, y Eduardo Arriagada, vicerrector de Comunicaciones, todos de la UC.



Gonzalo Soto, David Muldman, María Victoria Wilkins, Ricardo Matte, Victoria Vásquez y Vittorio Corbo.



Académicos de la Facultad de Economía y Administración UC.



Francisco Gallego, Rodrigo Fuentes, Bernardita Vial y Guillermo Tagle.



La inauguración incluyó un interludio musical a cargo de la Camerata Dei Fiori, con la participación de 3 académicos de la Escuela de Administración, Marcela Valenzuela en el piano, Consuelo Silva en el violonchelo y David Buchuk en el violín.